
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（9月 5日）の報告 
 

１．ソング 
国歌「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

 
２．ビジター紹介 

なし 

 
３．会長の時間 

「日本ロータリーの歴史 戦前の拡大・挑戦、そして…」 

国内の 6 大都市にクラブが設立されたが、日本の RC にはチャーターメンバーが全員日本人という特徴が

あった。当時の東洋にあるクラブは、例えばマニラ RC の会員 112 人で、うち 97 人が米人で、 

フィリッピン人は僅か 6 名。上海 RC では 40％が米人、25％が中国人、20％が英人、その他。 

横浜 RC が誕生後、日本の RC は当時の日本が大陸に積極的に進出するのと同様に展開。1927 年 8 月に 

会員 25 名で京城（現ソウル）RC が設立され、次いで満鉄理事松岡洋右が中心となって大連 RC。 

その間に念願であった日・朝・満の数クラブでの「第 70 地区」として RI より認定を受けた。 

初代ガバナーには、米山梅吉が就任。日本 RC が独自の進化を始める第 1 歩となった。更に翌年には 

奉天 RC が誕生。30 年にハルビン、31 年に台北が誕生。34 年旧満州国首都であった新京と台湾の高雄と

国外に続々と誕生。 

会員はそのほとんどが日本の実業家であったが、徐々に力を拡大していく官僚や軍人と様々な面で 

ぶつかり、その活動の内容を大きく変化せざるを得ない状況になっていく。 

当時の世相は、日本の大陸進出とともに外国、特に欧米人に対しての反感が根強く、アメリカ発祥の 

ロータリーの奉仕活動は軍部からスパイ活動ともみられその活動は制限されていく。そんな中でも 

米山梅吉をはじめとする初期の先人たちは RC 活動の本質をよく理解し様々な工夫をしながら懸命に 

活動を続けていくが、時代は徐々に RC にとっては暗黒へすすみ、やがて日満連合会構想へと続いて 

いくのであった。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会 員 大㟢伸二会員 武田俊彦会員 

ご夫人 吉田美千代様 

結婚記念日 川岸邦充会員 
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「 こども達が安全で安心に暮らせる街に… 

その５「火災」 」 

 

平川 会員 

12 1698 9 19 

「 自己紹介 」 

 

大城 会員 

今月のお祝い 



５．幹事報告 

〇毎年結婚記念日にお渡ししておりましたお花ですが、今年度につきましては予算の都合上 

廃止とさせていただいております。 

 
６．委員会報告 

〇国際奉仕常任員会 川口委員長 

バンラック RC と尼崎西 RC の 40 周年記念式典にどちらに行かれるか、 

出来るだけ早く決めて頂きたいです。 

バンラックに関しましては 10 月 26 日（土）に出発し、28 日（月）に帰ることになります。 

便につきましては直接、大㟢さんにお願いして下さい。 

 

〇尼崎南ロータリー村プロジェクト委員会 川岸委員長 

稲刈りの日程は 10 月 5 日（土）になりました。出欠の回覧を廻しておりますのでよろしくお願いします。 

 

７．同好会報告 

なし 

 

８．出席報告 

会 員 数 

32 名 出席対象者数 31 名 出席者数 24 名 欠席者数 7 名 

出席率 77.42％ 前会補正 93.55％ 

本 日 の 欠 席 堀田、波多、平川、久木元、黒田（俊）、宮崎、西原、大城、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、久木元、宮﨑、各会員 

 
９．9月のロータリーレート 1 ドル＝145円 

 
１０．スピーチ 

「夏の思い出」 

平井 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊いよいよ 9月ですネ、 

そろそろ いろいろ事業がはじまります。皆さんご協力よろしくお願いします。 ····················· 島 谷 会 員 

＊本日も宜しくお願いします ······························································ 正 木 会 員 

＊「近松将棋大会」が近づいています。みなさま、ご協力ありがとうございます。 ····················· 内 藤 会 員 

＊9月 29日「近松将棋大会」です。 

南ロータリークラブからの協賛金、いつも有難うございます。 ·································· 池 邉 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊先日は、台風で休会、残念でした。平井さん、たくわ楽しみにしてます ·························· 島 谷 会 員 

＊本日も宜しくお願いします ······························································ 正 木 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございます ····················································· 武 田 会 員 

＊夏の思い出 よろしく ·································································· 平 井 会 員 

＊1回例会がお休みになっただけですが、すごく久し振りの様に思います。 

台風もそれて、被害もなくほっと安心の数日でした。 ········································· 釜 田 会 員 

＊平井さん卓話がんばって下さい。 

最近 家内とカラオケボックスにはまってます。·············································· 徐 会 員 

＊池邉さん、尼崎市民まつり、大口協賛ありがとうございます ···································· 川 岸 会 員 

＊本日は SAA3人そろいぶみです ························································ 芝 会 員 

＊久木元さん、先日は御世話になり、有難うございました。 ····································· 越 智 会 員 

＊二日酔いです。正木幹事、わたしもつれてかえって、ほしかった！！ ··························· 杉 村 会 員 

＊皆さん、お久しぶりで～す。稲刈りの秋がやってきました。早くしないと倒れてしまいますネ～ 

心配です！“台風くるなくるな”ぼうずを下げて拝みましょう。 ·································· 本 田 会 員 

＊FBのプロフィール写真を変更したら皆さんにほめて頂きました！ ······························ 花 田 会 員 

＊残暑厳しいですね、先週の台風、この辺りは何事もなく良かったです ··························· 井 本 会 員 


